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報告事項３ 若桜街道沿いの店舗二階 

内容・意見 

・感想等 

若桜街道には特に隣同士がくっつき合った 2階建以上の建物が多い。しかし、

なかなかそれを活用していない物件が目立つ。店舗が入ってないとその使わ

れてなさがそのまま外から丸見えだ。せめて。メイン通りとしてそれぞれの

持ち主が趣向を凝らしたら楽しくなるのにと思う。その店舗ごとに違ったっ

ていい。 

 その並びにあって上田ビルはかなり早い時期からアンティークのサンタ

ナさんが入ったことで店舗も増え、わざわざ遠方からも若者の出入りするビ

ルになった。これも、ビル持ち主の上田さんが空き物件を有効に使って維持

しようというお気持ちからだろう。そういう大家さんに市街地活性化に一役

買っていただく手立てはないものだろうか？ 

 

状況写真  

 

 

 


